

Del agua a las mentiras reiteradas del Sr. "bullanguero"

16/04/2008.

En el pueblo de cualquier persona, que reine el sentido común, lo que hoy en día escasea bastante y está en vías de extinción; la persona que dice una cosa hoy y mañana la contraria, se le llama mentiroso. No como insulto, sino como calificativo para definir a una determinada persona por sus palabras y más sobre todo, si al denominado mentiroso se le ha sorprendido en más de una mentira.

Este es el caso del Sr. Rodríguez Zapatero en la anterior legislatura fue sorprendido en varias mentiras, la última, su diálogo con asesinos cuando había sobre la mesa, dos muertos de la T-4. Y se quedó tan pancho el "aprendiz de bullanguero".

Ahora su tribu de mandamases continúan diciendo a los españoles que ellos trabajan por la igualdad de todos, y una larga lista de despropósitos, hasta el punto de cambiar el nombre a las cosas. Un claro ejemplo lo tenemos en el trasvase del Ebro a Barcelona, unos lo llaman mini-trasvase y otros "aportación puntual de agua", "captaciones puntuales de agua", "transfusiones de agua" pero según el diccionario de la Real Academia Española, transvasar quiere decir: "pasar un líquido de un recipiente a otro" ¿a quien hacemos caso al diccionario, o a personas con un reducido nivel de estudios?

Pero lo más llamativo de todo ello son las afirmaciones del Sr. bullanguero de la tribu del gobierno, cuando habla de igualdad:

«¿Sabe dónde aprendí yo a respetar a todas las formaciones políticas, a las antiguas, a las nuevas, a defender la pluralidad, la democracia y a tener coherencia, sentido institucional y lealtad? Lo aprendí en el Partido Socialista Obrero Español, del que me siento muy orgullosos». (Sr. Rodríguez responde a Sra. Rosa Díez en el debate de investidura de la IX legislatura. 10 de abril 2008)

Se siente orgulloso de un partido genocida, que eliminó a miles de personas en los años 1934-1939 y que la única igualdad que ha defendido en su historia, ha sido la del tiro en la nuca a todos aquellos que no pensaban como ellos, no han pedido perdón por estos crímenes contra la humanidad y para más "inri" los ocultan. Además por lo que se ve, ha aprendido en el mismo partido político y sectario, a despreciar a unas autonomías para beneficiar a otras, ¿a eso lo llamará pluralidad?

Ante la aprobación del trasvase del Ebro a Barcelona, el Sr. bullanguero nos dijo en una de sus proclamas incendiarias en Zaragoza:

«El candidato del PSOE a la reelección, José Luis Rodríguez Zapatero, ha celebrado un mitin en la plaza de toros de Zaragoza, la misma

ciudad que visitó Rajoy, al que ha acusado de no "tener coraje para decir que va a hacer con el trasvase del Ebro".

Si Rajoy prometió ayer (01/03/2008) poner en marcha las obras del pacto del agua, paralizadas según el líder popular por el PSOE, el candidato socialista ha sido contundente en cuanto al trasvase del Ebro: "Lo dije aquí hace cuatro años. Hoy lo reitero: mientras sea presidente del Gobierno no habrá trasvase del Ebro". (El País. 02/03/2008.)

Otra de las mentiras del Sr. bullanguero, el día 15 de abril de 2008 su Ministra de Medio Ambiente, Rural y Marino, Sr. Elena Espinosa, se ha reunido en el Palacio de la Generalidad Catalana, con su Presidente Español Sr. José Montilla y con su Consejero de Medio Ambiente Sr. Francisco Baltasar, para firmar el acuerdo del trasvase Ebro-Barcelona. El agua será transportada a través de una tubería que discurrirá en paralelo a la autopista AP-7 y estará soterrada, desde Tarragona hasta los depósitos del Consorcio Aigües Ter Llobregat, en Olèrdola (Alto Llobregat). 60 kilómetros de conducción en total para una obra que podría costar unos 180 millones de euros, aproximadamente.

Estas son algunas de las mentiras que el Presidente del desGobierno socialista Sr. bullanguero, ha comenzado a sembrar en la vida política española; pero como en las malas películas: "aún hay más Señores" para nuestra desgracia; su legislatura no ha hecho más que empezar. Esperemos sentados que la próxima mentira de este ejecutivo estará al caer.

